

Die Kirche Kulm kann in diesem Sommer auf zwei erfolgreiche Angebote zurückblicken:

Der gesellige Anlass von **«chill@church»** im Sommer 2024 im Schatten der Kirche ist zur Institution geworden. Motiviert hat das Team die erfolgreiche dritte Auflage dieses Angebotes durchgeführt. An vier Freitagabenden haben viele neue Besucher und treue Stammgäste den Feierabend in fröhlicher Runde genossen.

Ein Wiedersehen gibt es an der Winterausgabe am 29. November 2024 oder spätestens im Sommer 2025. Ein herzliches Dankeschön geht an die treuen Gäste, an die freiwilligen Helferinnen und Helfer beim Aufräumen und an die flotten Gastgeberinnen Renate und Ellen.

Ebenso erfolgreich ging die Sommerausgabe des **Ginko-Kafi** zu Ende. Die eifrigen und topmotivierten Freiwilligen konnten neunmal am Mittwochmorgen die zahlreichen und gern gesehenen Gäste entweder unter dem prächtigen Ginkobaum oder manchmal im „Schärme“ unter dem Kirchendach zum gemütlichen Beisammensein begrüßen. Auch dieser Anlass wäre ohne die freiwilligen Helferinnen und Helfer nicht zustande gekommen. Herzlichen Dank an Organisatorin Barbara Hochuli und ihr Freiwilligen-Team.

Beide Anlässe möchte man nicht mehr missen und bei so viel Erfolg freut man sich bereits auf nächstes Jahr.